

ABOL 69130 ECULLY le 19/01/2018

Décès de Jacques LESCARMONTIER

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès de notre ancien Président et ami Jacques LESCARMONTIER.

Président du club d'ECULLY « ABOL » de 2002 à Juin 2008 puis de décembre 2009 à 2012 il n'a cessé d'œuvrer pour le club. Il est à l'origine de la transformation et agrandissement de la salle qui a pu accueillir 8 billards, avec un nombre de licenciés croissant atteignant les 105 sociétaires/licenciés. Il a fait installer une magnifique baie vitrée donnant vue sur la salle des billards. Il a pris en charge avec son équipe l'organisation du championnat d'Europe 47/2 en 2006 qui fut une belle réussite et une splendide vitrine pour le billard dans la Région Rhône Alpes de l'époque. Fort de cette expérience qui n'était pas évidente les tournois de 47/2 -47/1-71/2 et la bande se sont succédés chaque année pour le plus grand plaisir des amateurs de billards et des compétiteurs eux-mêmes. Il prenait plaisir à lire les messages retours des compétiteurs qui remerciaient le club pour l'accueil qui leur avait été réservé. Il était un homme de décision et avait su créer une dynamique au sein de l'équipe qui l'entourait. Il était un grand passionné du billard et un formidable homme associatif.

Jacques et sa bonne humeur va manquer au club. Nous te remercions Jacques pour tout ce que tu as fait pour notre sport, et plus particulièrement pour notre club.

Nous adressons à ton Epouse Jeanine, et à toute ta famille nos pensées émues et nos sincères condoléances

Maurice BONNIER

La photo avec Jacques au centre entouré de Monsieur MARTY et du Maire d'Ecully